

VANEAU
Luxury Real Estate

5 Pièces

160 m²

Réf. 85538778

2 690 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche Ministères, dans un immeuble ancien de standing agrémenté de cours pavées végétalisées, très bel appartement rénové par architecte en 2024, à la fois de réception et familial de 160 m2 environ. Bénéficiant de très beaux volumes entièrement au calme, il comprend une entrée, une vaste réception sur jardin avec quatre fenêtres et cheminées, une cuisine semi-ouverte à aménager avec buanderie, trois chambres, deux salles de douche dont une avec toilettes, toilettes séparés, dressing. En annexes, une cave et possibilité de louer un grand box à proximité au prix de 450 €. Clair, calme, proche ...

Close to Ministères, in a luxury old building with planted paved courtyards, beautiful 160 m2 apartment renovated by an architect in 2024, both for entertaining and for family use. Boasting spacious and peaceful surroundings, it comprises an entrance hall, a vast reception room overlooking the garden with four windows and fireplaces, a semi-open kitchen to be converted with laundry room, three bedrooms, two shower rooms (one with toilet), separate toilet and dressing room. Annexes include a cellar and the possibility of renting a large box nearby for €450. Bright, quiet, close to subways and ...

AGENCE VANEAU TROCADERO

64 AVENUE RAYMOND POINCARE - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

